

Agustín Ibáñez y la alcaldesa Blanca Rosa Gómez inauguran las obras en Berta Perogordo y Félix Apellániz con una inversión de 635.809 euros

El delegado del Gobierno manifiesta que la Rehabilitación de las calles de acceso a La Llama es un ejemplo de la importante función del Fondo Estatal de Inversión Local

- Un total de 6.202 puestos de trabajo, un 60% más de los previstos, se han ocupado con las 505 obras de Cantabria, de las que 147 ya han recibido la totalidad del coste de su adjudicación

9 de diciembre de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y la alcaldesa de Torrelavega, Blanca Rosa Gómez Morante, inauguraron hoy las obras de Rehabilitación Urbana llevadas a cabo en las calles Berta Perogordo y Félix Apellániz y que son el tronco que une una zona tan representativa de la ciudad como es La Llama con el centro urbano. Esta inversión ha sido financiada por el Fondo Estatal de Inversión Local y ha tenido un coste de 635.809 euros.

El proyecto llevado a cabo por el Ayuntamiento de Torrelavega ha consistido en realizar una actuación integral en dos importantes calles de acceso a la zona de La Llama (que conforma uno de los lugares más tradicionales de la ciudad). Las calles sobre las que se ha acometido una actuación integral son Berta Perogordo y Félix Apellániz.

El proyecto ha consistido en la construcción de nuevas aceras (más anchas que las anteriores para dar prioridad al tráfico peatonal), la reordenación de los aparcamientos, la mejora del alumbrado público (se han instalado luminarias anticontaminantes), una nueva red de tuberías de abastecimiento y saneamiento y la dotación de mobiliario urbano (bancos, jardineras y papeleras).

Con la inversión llevada a cabo, en esta calle que anteriormente tenía los coches irregularmente aparcados y donde circulaban con dificultad tanto los vehículos como los peatones, ahora prima la seguridad y comodidad de los paseantes y se dinamiza la actividad comercial.

El delegado del Gobierno mostró su satisfacción por esta inversión que mejora sensiblemente la calidad de vida de los vecinos que viven en estas dos calles, aproximadamente 240 familias, y que de esta manera se van a ver más integrados en el casco urbano. También ha supuesto un importante estímulo para dinamizar la actividad comercial de este lugar donde se ubican negocios de actividades diversas.

El delegado del Gobierno manifestó su satisfacción por inaugurar esta obra que supone un ejemplo muy claro de los objetivos que perseguía el Fondo Estatal de Inversión Local: la mejora del bienestar y la calidad de vida de los vecinos, la promoción del comercio local dotándole de unas condiciones de comodidad y atractivo que acerque más clientes a sus negocios y la reactivación de la economía local.

Agustín Ibáñez señaló que las mejoras conseguidas por el Fondo creado por el Gobierno de España es algo compartido por los alcaldes de Cantabria de todos los partidos y pone de manifiesto la apuesta por el municipalismo del presidente José Luis Rodríguez Zapatero.

Además recordó que los 505 proyectos aprobados en Cantabria están en marcha, de los que 147 han recibido ya todo el dinero de su precio de adjudicación. El balance final indica que los puestos de trabajo ocupados en las obras han estado muy por encima de las previsiones que hicieron los ayuntamientos. De hecho, las 505 obras han ocupado a un total de 6.202 trabajadores, muchos de ellos procedentes del desempleo, superando en un 60% los 3.877 puestos que calcularon en un principio.

También añadió que el Fondo Estatal ha ayudado a la reactivación económica a través de obras que han favorecido el comercio y la actividad industrial en los municipios, especialmente de las pequeñas y medianas empresas, especialmente las del sector de la construcción y venta de materias primas, que estaban en una situación difícil debido a la crisis económica.